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府政報告会＆意見交換会

2024年9月28日（土）
時間：14時～16時 
場所：さくら丘自治会館（四中校区） 
　　　　（交野市天野が原町2-22-29）

時間：14時～16時 
場所：南星台区集会所（三中校区） 
　　　　（交野市南星台４ー１５－８）

2024年11月17日（日）

よりよい住民サービスの実現のために、地域の皆様のご意見をお伺いすることは重要です。
地域の皆様にお会いしてお話しする機会を設けるために、中学校区ごとに府政報告会・意見交換会を定期的に開催しています。

令和6年9月号

発行

第37回　 府政報告会＆意見交換会第38回　

〒576－0052 交野市私部2-11-30 プライムコートAみよしかおる

大阪府議会議員団

ゲストは、中司宏衆議院議員と岡田ともまさ交野市議会議員。国政報告・
市政報告の後、府政報告をしました。ご参加いただいた１６名の皆様か
ら主に万博の成功に向けての取り組みなど、多くご意見をいただき、参
加者皆さんと和やかな意見交換会となりました。ご参加くださった皆様、
ありがとうございました！引き続き、調査・研究・要望してまいります。

個別府民相談
　（出張 府政相談所）

2024年9月21日（土）【時間】 11時～17時　【場所】星田会館 2階 第15会議室 
大阪・交野に関すること、政治についてのご意見などお聞かせください。（雑談でもOKです。）
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①2025年大阪・関西万博推進特別委員会○７月８日質疑○８月６日７日ライ
ドシェア緊急国家要望 ②特殊詐欺被害の現状と未然防止 ③公共交通に
ついて（交野市北部巡回バス実証運行計画・交通空白地とは・持続可能な

公共交通手段について） ④次
回報告会（9月28日土曜日 南星
台区集会所）

8月18日（日）第36回みよしかおる府政報告会を
二中校区の幾野会館にて開催しました。

だより

※10月の開催状況についてはみよし事務所までお問い合わせください。

[意見交換会質問内容]
●維新の支持者を増やすために無党派層の取り込みについて対応は？●日本維新の
会と大阪維新の会の距離感は？●新聞に記事が出ていたが、万博を大阪で行う意義
は？●交野でもっと万博を盛り上げていくべきでは？●自治会館の集約・建て替えに向け
て前向きに進めてほしい。



みよしかおる
大阪府議会議員 公式ホームページ

https://miyoshi-kaoru.jp

Instagram

大阪維新の会大阪府議会議員団　市町村意見交換会

子ども食費支援事業の物品申込・お米PAY使用期限延長等について

Facebook X（旧Twitter）

意見交換会、本年も実施
毎年一回市町村からご要望をお伺いしている大阪維新
の会 府議団 政調役員会主催の意見交換会を本年も実
施しました。交野市（8月19日月曜日）と四條畷市（8月9日
金曜日）については、みよしが課題と要望を事前に各市に
ヒアリングし、当日の意見交換会の進行を担当しました。ま
た、枚方市（8月23日金曜日）と寝屋川市（8月26日月曜日）
の意見交換会には、政調役員として同席をさせていただき
ました。終了後には各市長（四條畷市は副市長でした）と
も意見交換をさせていただきました。引き続き、交野市はも
ちろん近隣市の課題に向けて選出府議とも協力しながら
課題解決に向けて取り組みを進めてまいります。

　                       　●星田交番の整備について
●防災拠点等の整備について ●消防の広域化について
●国道168号の渋滞対策について
●天の川周辺の環境整備等について　他21項目

交野市市町村要望項目

終了しました
終了しました

▲寝屋川市 広瀬市長 ▲枚方市 伏見市長 ▲四條畷市 神谷副市長

開会のご挨拶をみよしより。
交野市からは山本市長他 
理事者の皆様にお越しいただきました。


